

# *Cuba confirme sa volonté de coopération avec l'UIT*

---



La Havane, 5 avril, (RHC).- Cuba a confirmé ce lundi à Genève sa volonté de coopération avec l'UIT, l'Union Internationale des Télécommunications.

La mission permanente de Cuba auprès des organismes de l'ONU ayant leur siège à Genève a officiellement déposé un instrument de ratification des procès-verbaux de la conférence des plénipotentiaires de l'UIT tenue en 2010.

La conférence des plénipotentiaires constitue l'organe suprême de l'UIT au sein de laquelle les États membres décident du rôle que jouera l'organisation dans l'avenir.

La direction de l'UIT a salué la participation active de Cuba au sein de cette organisation et elle a exprimé son intérêt à contribuer aux efforts que consent Cuba à la pleine informatisation de la société.

«Cuba est un membre précieux depuis son adhésion en 1918 et nous sommes reconnaissants de son appui actif au travail de l'Union, y compris son élection comme membre du Conseil de l'UIT à chaque conférence des plénipotentiaires» a déclaré Malcolm Johnson, sous-secrétaire général de cette organisation au cours d'une récente visite à Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/89527-cuba-confirme-sa-volonte-de-cooperation-avec-luit>



**Radio Habana Cuba**